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齋
さいとう

藤杏
あ み

実 議員（川角小）

毛呂山町の
学力向上のために

夏休みに学校の空き教室を開放して、学習できる場所を
作ることを提案します。エアコンの効いた涼しい教室で、
勉強に集中できるし、友達と楽しく学習することができ
ます。さらに教員志望の大学生に勉強を教えてもらえば、
大学生にとっても良い経験になると思います。

【答】夏休みを有意義に使える良い提案です。現在、中
学校で実施している「ドリカム・スクール」、小学校で実
施している「もろ丸くんまなびアップ教室」は近隣の大
学生に学習支援員として協力いただいています。これか
らも進んで勉強に取り組める方策を研究していきます。

8 月 1 日、毛呂山町役場議場で第 24 回子ども
議会を開催しました。
町立 4 小学校の 6 年生を代表する 20 人の子
ども議員から、日頃感じている町の問題点や、
よりいっそう町を豊かにするためのアイデア
など、様々な意見が挙がりました。

議長を務めます、
川角小の浅

あ さ み ゆ う た

見祐汰です！

毛呂山町をもっと知ってもらうための絵本を作ることを
提案します。小さい子どもでも読むことができるし、さ
らに絵本に点字も打てば目が不自由な人でも読むことが
できます。絵本の内容は、競泳・瀬戸大也選手の子ども
の頃のエピソードや、ゆず、出雲伊波比神社の紹介など
がいいと思います。

【答】子どもの頃から町に愛着を持ってもらうことがで
きる素晴らしい提案です。そして福祉の心も忘れない成
田議員の思いやりに感激しました。瀬戸選手にもいつか
ご協力いただき、実現できる機会を期待しております。

成
な り た

田音
ね お

穏 議員（毛呂山小）

毛呂山町の紹介を
絵本で
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髙
たかはし

橋陽
は る か

花 議員（毛呂山小）

ぼくの わたしの
毛呂山のゆず

ホタルの住める
きれいな川へ

古
ふ る み

海晴
は る な

菜 議員（光山小）

総合公園の中に
お店を

毛呂山総合公園の中に、お弁当やスポーツ用品、救急用
品などが買えるお店が欲しいです。以前、スポーツ少年
団のバスケットの試合で総合公園を利用したとき、昼食
を買う場所が近くに無く、困ったことがありました。

【答】公園内にお店ができ、便利になればもっと利用者
やイベントが増えて、より良い場所になると思います。
できれば町だけでなく個人や企業などたくさんの人たち
とアイデアを出し合って、多くの人に喜んでもらえるお
店にしたいです。将来、ここにいる議員の皆さんと一緒
に素敵なお店を運営できれば嬉しく思います。

ゆず畑を増やすか、今あるゆず畑を拡張するなどして、
毛呂山のゆずをもっと PR することを提案します。ホー
ムセンターなどで苗木を販売して、普通の家庭でもゆず
の木を植えれば、歩いている人に対して「毛呂山と言っ
たらゆずだな」と印象付けることができます。
【答】町内に植えられているゆずの木の多くは昭和 40年
代に植えられたもので、50年近い古い木のため、若い木
への植え替えがゆず生産者の育成とともに重要な課題と
なっています。今後も多くの方に興味を持っていただけ
るよう様々なイベントで桂木ゆずを PRしていきます。

私が幼い頃、大谷木の川にはホタルがたくさんいて、夜
なのに明るかったです。しかし今はホタルが少なく、と
ても寂しいです。再びホタルを増やすために、水中・川
岸の整備やゴミ拾いをするべきだと思います。総合公園
のグラウンドの照明も夜間は消灯して欲しいです。

【答】生活に必要な街灯がホタルの活動に少なからず影
響してしまっているのは残念なことです。グラウンドの
ナイター照明を消すことは、利用者の了承を得ることが
必要となります。髙橋議員も環境保全に心がけ、ホタル
が育ちやすい環境づくりにご協力をお願いします。

酒
さ か い

井力
ちから

 議員（川角小）

学びやすい学校へ

1つ目は老朽化した体育館や校舎の建て替えをすること。
2 つ目は空き教室を町民同士の交流を深めるために活用
すること。3 つ目は学校から遠い地区に住んでいる児童
のためにスクールバスを運行することを提案します。
【答】今年度、川角小では、地震などに備えるため体育
館の天井の照明やバスケットゴールを固定するなどの工
事を実施します。空き教室の使い道ですが、コンピュー
ター室に改造したり、学習室や資料室として活用してい
ます。スクールバスの利用については「未来を拓

ひら

く人づ
くりプロジェクト」の中で検討していきます。

西
にしみや

宮美
み ゆ う

羽 議員（光山小）

伝統文化・
観光スポットについて
もっと知ってもらう

歴史民俗資料館で、流鏑馬や獅子舞などの伝統文化、鎌
北湖などの観光スポットについて知ってもらうイベント
を開くことを提案します。さらにテレビの紹介番組など
メディアを通じて町のことを PR すると良いと思います。

【答】町では伝統文化の保存・継承や観光スポットの紹
介に力を入れています。町の観光 PR のため、テレビや
新聞などの取材も積極的に受け入れており、総合公園
プール跡地の花はす広場については NHK で放送され、来
場者の増加につながりました。西宮議員のご提案を参考
に、今後も町の PR について考えていきます。

色々な人が色々なスポーツをできるようなイベントを作
ることを提案します。バスケットだったら 3 分間で何回
シュートが入るか、サッカーならドリブル競走など、気
軽に挑戦できるようなゲームが良いと思います。瀬戸大
也選手に水泳を教えてもらう企画も面白いと思います。
【答】今年度、瀬戸大也選手には、出身校である泉野小
にてお話していただく予定です。また毎年 5 月に総合公
園においてスポーツ健康フェアを開催しています。大河
戸議員ご提案のゲームも参考に、更に種目を充実させ、
来場者に楽しんでもらえるように計画していきます。

大
おおこうど

河戸優
ゆ う か

佳 議員（泉野小）

スポーツをきっかけに
楽しい毛呂山町

今
いまむらしょうご

村匠吾 議員（泉野小）
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齊
さいとう

藤あずみ 議員（川角小）

交通事故を
なくすために

スマホをしながら自転車や自動車を運転することに注意
を呼びかけてください。スマホをしたりイヤホンをつけ
ての運転が交通事故につながるからです。また目が不自
由な人の交通事故を防ぐために、音の鳴る信号機や点字
ブロックをもっと増やして欲しいです。

【答】町では年 4 回、交通安全街頭キャンペーンとして
自転車のマナーアップなどについて啓発活動を行ってい
ます。信号機の設置は、埼玉県公安委員会で判断してい
ますが、音の鳴る信号機や点字ブロックを設置して欲し
いところが具体的にあれば、町に相談に来てください。

藤
ふじしま

島龍
りゅうのすけ

之介 議員（光山小）

毛呂山町を
活気がある町にしよう

最近高齢化が進み、シャッターが閉まっている店が目立
ちます。HPなどメディアで、流鏑馬祭りなどのイベント
を積極的に紹介すれば、外国人など色々な人が来て、に
ぎやかになり、町に活気が取り戻せると思います。その
際は僕もイベントボランティアとして協力したいです。

【答】今までも HP でお祭りの歴史や動画を配信したり、
新聞やテレビ等で取り上げられたり、平成 28 年にはテ
レビのドキュメンタリー番組で放映されたり、流鏑馬を
広く PR することができました。これからも観光を通じ
て、活気ある毛呂山町になるよう努めていきます。

立
たちもと

元空
そら

 議員（泉野小）

町の図書館の
本を増やそう

毛呂山町立図書館に新しい本を取り入れることを提案し
ます。町の人から集金して買ったり、他の図書館から借
りたりして新しい本を増やせば、図書館の利用者が増え、
ゲームより読書に興味を持つ小学生が増えると思います。

【答】読書をする小学生が増えそうな素晴らしい提案です。
図書館では色々なジャンルの本を、毎年の予算内で計画
的に購入しています。また、古い本や貴重な本が収納さ
れた書庫があり、定期的に本の入れ替えをしています。
他の図書館から本を取り寄せることもできます。立元議
員も読みたい本があればリクエストしてみてください。

田
た な か だ い き

中大輝 議員（毛呂山小）

人にやさしい
毛呂山町へ

色々な人にとって「やさしい」毛呂山町にするために、
目が不自由な人のための音声つき地図や、外国人のため
の音声つき地図を作ること、お年寄りのために眼鏡や、
車イス、杖の貸し出しをすることを提案します。

【答】町では申請用紙など細かい字を書く時のための眼
鏡の貸し出しや、車椅子の貸し出しなどを行っています。
外国の方のために英語の観光パンフレットやハイキング
マップなども作成しています。引き続き、すべての人が
安心して生活ができるよう努めていきますので、これか
らも人にやさしい町づくりのご提案をお願いします。

岡
お か の か つ や

野克哉 議員（川角小）

中学校で配布の
ヘルメットについて

中学生に配布されているヘルメットについて、配る対象
を小学生からにすることを提案します。小学生も自転車
に乗る機会が多いからです。また、高校生になるとヘル
メットはほとんど使わなくなるので、回収して再利用し
た方がいいと思います。

【答】岡野議員のご提案は、大切な「いのち」を守る提
案であり、とても素晴らしいです。小学生が安全に過ご
せるための方策をこれからも研究していきます。ヘル
メットの再利用についても耐久性等の問題があります
が、参考にさせていただきます。

毛呂山町に
花のかざりを

駅の改札口の地面や役場の周りにある歩行者道路に花を
植えることを提案します。たくさんの種類の花を植えて
色鮮やかな毛呂山町にしたいです。さらに町の小学 6 年
生が毎年一緒に花を植える行事を作れば、他校の子たち
とも交流することができて良いと思います。

【答】毛呂山町コミュニティ協議会が「花いっぱい運動」
で、菊苗の無料配布を行ったり、「花いっぱい運動推進員」
もマリーゴールドやパンジーを植えたり、花壇の手入れ
をしています。さらに小学生の児童たちとも一緒に花を
育てる機会を検討していきたいと思います。

松
ま つ だ こ と の

田琴乃 議員（毛呂山小）
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穗
ほ

積
ずみ

美
み お

桜 議員（光山小）

活気あふれる商店街

長瀬の商店街は閉まっているお店が目立ちます。経営が
大変なのは分かりますが、毎年の春と秋の祭りのときだ
けでも営業を再開してほしいです。さらに、近くの公園
でフリーマーケットを開けば活気があふれると思います。

【答】お祭りの時だけ営業再開するのは困難なお店があ
るかと思いますが、そういうお店もなんらかの形でお祭
りに花を添えてもらいたいと考えています。町では、営
業していない店舗を利用して新たにお店を始めたい人
や、フリーマーケット等のイベントを支援する制度もあ
ります。活気ある町づくりに役立てていただきたいです。

福
ふ く だ

田光
ひかる

 議員（泉野小）

鎌北湖を
より良くするため

鎌北湖ではボートを楽しむことができるのに、それを知ら
ない人が実は多いと思います。周りの森林を切り開いて
歩道を作り、ハイキングやサイクリングを楽しめるよう
にすれば、鎌北湖にも観光客が訪れてくれると思います。
【答】鎌北湖周辺は「特別地域」で、木の伐採が厳しく
制限されているので、歩道が少なく、色々な所を回りた
い方には物足りないかもしれません。ですが湖周辺はハ
イキングなどを楽しめる林道が整備されており、ボート
に乗ると湖面から桜や紅葉を楽しむことが出来ます。そ
んな鎌北湖の魅力を福田議員も PR してくださいますよ
うご協力お願いします。

田
た じ ま

島郁
ふ み や

哉 議員（毛呂山小）

カーブミラーを
大きく

町にはカーブの道がたくさんありますが、今のカーブミ
ラーの大きさだと見えづらいと思います。そこで、歩行
者や車いすの人にも見やすいようにカーブミラーを大き
くすることを提案します。

【答】町ではカーブミラーの大きさを直径 80cm を基本と
しており、幅が狭い道には 60cm のカーブミラーを設置
しています。それより大きいミラーだと道路にはみ出し
て設置しないといけない場合もあり、かえって危険にな
る場合があります。カーブミラーはあくまで補助的なも
のなので、自身の目で周りを確認することが大事です。

行
ゆくたけまこと

武誠人 議員（光山小）

毛呂山町に
若者を集めよう

もっと若い人が楽しめるような町にしたいです。そのため
に、農業体験や川遊びができることをPRをする、または
遊園地やプールなどのテーマパークを作る、空き家をお
しゃれな家にリフォームする。さらに町内の小中学校を
卒業した人の税金を安くするというのはいかがでしょう。

【答】テーマパークを作るには場所などの問題もあり、す
ぐに実行に移すのは難しいと考えます。税についてのご
提案ですが、税金は公平に集めることが法律で決められ
ています。農業体験や川遊び、空き家活用など、若者の
人気を集めるためのご提案は参考にさせていただきます。

本
ほ ん ま

間風
ふ う が

楽 議員（泉野小）

スクールゾーンの
改革

泉野小前のスクールゾーンは狭い上に、すごいスピードで
走る車がいるので怖いです。スクールゾーンの意味をもっ
と周知することと、小学生の安全を守るため下校時もス
クールゾーンを作ることを提案します。
【答】スクールゾーンの役割や重要性については、広報やHP
を通じて周知していきます。下校時にもスクールゾーンを作
り車両の通行を規制することは、事故防止に役立つ反面、
迂回道路の確保や周辺道路の渋滞などの問題があります。
周りの人と相談した上で学校や各地区を通じて町に要望して
いただければ、西入間警察署に要望します。

根
ね ぎ し

岸咲
さ つ き

月 議員（川角小）

夕やけ放送の流れる
時間を 3種類に！

11月～2月は16時30分、3月4月9月10月は17時、5月～
8月は17時30分というように季節に合った時間に夕焼け放送
を流すことを提案します。年間で同じ時間に放送が流れるの
で、春や秋は、まだ明るいのに遊びを切り上げて家に帰らな
いといけないのがいつも寂しいです。
【答】夕焼け放送の時間は近隣の市町との話し合いで決定
し、長い間放送してきました。夕焼け放送を時計代わりに
している人もいるので時間を変えるのは他市町との話し合い
が必要です。家に着くまでの時間は人それぞれなので、放
送を目安に、暗くなる前に帰れるよう心がけたいものです。

広報もろやま ２０１８．９5


